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＜さんぽちゃんフィギュア＞ 

「南信州おひさまファンド」へのご出資を通じて、おひさま進歩エネルギーをご支援いただきありが

とうございます。出資者ツアーのお知らせを兼ねまして、当事業の最新情報をお知らせいたします。 

 上記の写真は、さんぽちゃんの生みの親でもある飯田市水道環境部の小林さんが作ってくださいまし

た、さんぽちゃんのフィギュアです。両脇の二人は誰に見えますか？ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

2006 年 10 月 

おひさま進歩エネルギー有限会社 

長野県飯田市本町 2－15 いとうや 3階 

電話：0265-56-3711 FAX：0265-56-3712 

＜おひさま発電所のマスコットキャラクター「さんぽちゃん」は、一歩二歩三歩と着実に歩みます＞ 
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かねてより環境省に申請しておりました 10件のエスコ事業の補助金が、2006年 9月 25日付けで交

付決定されました。エスコ事業の進展は、予定より遅れておりましたが、この決定を受けて、省エネ工

事の実施やマスコミへの発表などを行い、事業目標達成に向け前へと進めております。引き続き新たな

案件の交付申請手続きを行う予定です。7 月の事業報告時から更に、商店・事業所・公的施設などに広

がり、順調に省エネ診断も行っております。 

 
 

7月に事業報告の送付時に、「完成記念碑（記名板）移転に関するお知らせ」をいたしましたが、この

たび記名碑の移転作業も無事に完了しましたのでご報告させて頂きます。動物園は、みなさまの出資で

太陽光パネルを設置したおひさま発電所のひとつであり、以前設置していたりんご並木の風車からは、

ほんの数十メートルほどの移動です。動物園の入り口に出資者の皆様のお名前を記した記名碑が移った

ことで、園を訪れる子どもたちや家族、さらに道ゆく自動車からも見え、以前より多くの市民の方々の

目に触れることとなりました。以前より一層シンボル性も高く、自然エネルギーの普及啓発にも役立つ

ものと感じております。 

  
＜飯田市動物園の入り口横です＞         ＜通りを歩く人の目にも付きます＞ 

 

 

飯田市の夏の風物詩である「人形劇フェスタ」が今年も 8月 3日から 6日まで行われました。その中

のセントラルパーク会場での 4日間のステージには、おひさま発電所で作られたグリーン電力が使われ

ました。その会場で、おひさま進歩のマスコットキャラクターさんぽちゃんのテーマソングが、作曲者

の奈菜さんの歌で発表されました。さんぽちゃんのテーマソングは、作詞が公募の中から選ばれた明星

保育園（おひさま発電所第一号機）の保育士伊藤佳代さん、2005 年のアマチュアミュージックコンテス

トＩＩＤＡＷＡＶＥでグランプリを受賞した奈菜さんに曲をつけていただきました。3 日と 5 日に登場

したさんぽちゃんは（この日さんぽちゃんの中に入っていたのは、この仕事を最後にインターンを終え

てミシガン州立大学に帰って行った堀優基さん）、子供達の声援を受けながら元気に（中は汗だく）パ

エスコ事業交付金交付決定！ 

記名碑、動物園前に移転完了 

人形劇フェスタにてさんぽちゃんのテーマソング発表！ 
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フォーマンスしていました。大勢の観客の前で、奈菜さんの透き通る元気な生の歌声に乗せてテーマソ

ングのお披露目が出来ました。 

 

 

 

8 月 23 日(長野県一斉打ち水の日)午前 11 時、晴れ渡る空、上昇する気温。飯田市内のスーパーマー

ケットキラヤ鼎店駐車場で、近くの鼎幼稚園と明星保育園（おひさま発電所第一号機）の年長さんと先

生、NPO 法人グリーンクラブいいだ、株式会社キラヤの皆さんとさんぽちゃんが打ち水をしました。約

280 リットルの川の水を、ペットボトルを使い駐車場ほぼいっぱいが濡れるまで撒きました。その結果

打ち水前に 34℃あった気温が、打ち水後には 31.9℃にまで下がりました。涼しい風が吹き、爽やかな

ひと時を実感しました。 

      

＜準備は OK?＞           ＜子供たちは元気に水を撒いてくれました＞ 

 

 

 おひさま進歩エネルギーはこの程、環境省の補助金事業である「メガワットソーラー共同利用事業」に、全国で
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３件の事業のうちの一つとして採択されました。本事業では、今年度から 2008 年にかけて、長野県南部地域の

保育園・幼稚園等の公的施設、金融機関等のような支店形態の事業所に、合計 1,000kW（=１メガワット）の太陽

光発電を設置し、電力の供給とグリーン電力の販売を行う計画です。既に今年度分 380kW の設置に向けて事

業を進めております。皆様に出資いただいて実施しているまほろば事業のおひさま発電所の経験を活かすこと

ができ、更なる自然エネルギーの利用と、環境学習の機会の拡大をできると考えています。 

 

 

おひさま進歩エネルギーでは、皆様にご出資いただき実施している太陽光発電事業、省エネルギー事

業に加えて、新たな自然エネルギー事業を実施いたします。そのため、年内をめどに、新たに以下の自然

エネルギー事業への市民出資を募集する予定です。 

・ メガワットソーラー事業（1000kW を越える新たな太陽光発電所） 

・ ペレットボイラー事業（間伐材などを利用した木質ペレットによる熱供給） 

・ 省エネルギー（エスコ）事業 

地球温暖化防止や環境貢献に資する事業・ファンドとする予定です。随時ホームページ等で情報をお知ら

せし、出資募集開始の際には、皆様にもご連絡させて頂きますので、ご検討いただければ幸いです。 

 

 

前回のおひさま通信におきまして、おひさま通信を Eメールにて配信させていただく旨お知らせしま

したが、再度ご確認をいただいてからメールによる配信に変更させていただきたいと思います。 

新たにメールアドレスを登録したい方も、ご契約時にメールアドレスを登録いただいた方も、希望す

るアドレスをご記入頂き、おひさま進歩エネルギー有限会社までメールをお送り下さい。 

なお、ご連絡の無い方には、今まで通り郵送にてお送りさせていただきます。 

メール送り先  info@ohisama-energy.co.jp 件名に「おひさま通信」と入れてお送り下さい。 

 

 

今年も出資者の皆様を対象とした飯田市ツアーを開催します。ご好評いただいた昨年に続き今年は、

新たに合併により飯田市に加わった上村、南信濃村の伝統的なお祭りである「遠山霜月祭り」観覧ツア

ーです。詳細については、同封の「ツアーのご案内」をご覧いただき、ぜひご参加ください。 

市民出資第２弾 募集予告 

おひさま通信メール配信開始のお知らせ 

☆ 編集後記 ☆ 

１０月になり朝晩と昼間の気温差が、ようやくこの頃感じられるようになりました。りんごの色づきを左右することなので、この南信州

にとっては大事なことです。今年は９月に雨が多かったので、松茸も豊作のようです。先日、転勤族でいろいろな所を転々としてこ

られた方と、お話をする機会がありました。その方は果物が大好きで、「ここ（南信州）は果物が安くて、いろいろあって本当に良い

所」とおっしゃっていました。私も果物は好きなので、この地に生まれて良かったなあと思います。果物好きの方は、夏から秋にかけ

てのこの時期に是非飯田市へいらして下さい。今はりんごが食べ頃ですよ。 

出資者ツアー開催のお知らせ 


